

Ein Traum geht in Erfüllung

Christoph Rocholl lässt Vogel Wilma in Meiningen keine Chance / Spanferkel für Ruhrtalbläser

MEININGEN ■ Mit dem 270. Schuss holte Christoph Rocholl die Reste von „Wilma“ von der Stange. Der 28-jährige Fertigungsmechaniker wählte die 24-jährige Augenoptikerin Carina Schlak zu seiner Königin. Seit zwei Jahren trug er den Wunsch König zu werden mit sich herum – nun freut er sich auf seine Regentschaft.

Das amtierende Schützenkönigspaar Endrik Wippermann und Janine Plückebaum war zu seiner letzten Parade und dem Rundgang durchs Dorf unterwegs, als Schießmeister Paul Hagedorn den Schießstand präpariert hatte. So läuft das in Meiningen: Erst wird ausgiebig das Pärchen aus dem vergangenen Jahr gefeiert, dann werden die neuen Regenten ermittelt. In diesem Jahr entstand zunächst ein kleiner Zweikampf, am Ende war noch Rocholl unter der Stange – und erfüllte sich seinen großen Traum. Mit einem großen Knall endet, was so le-



Christoph Rocholl und Carina Schlak regieren nun ein Jahr lang die Meiningenser Schützen. ■ Fotos: Vorhölzer

sie und beschaulich begann. Rückblick: Am Samstagmorgen lag das Dorf Meiningen noch im tiefen Schlaf. Um 7 Uhr weckte der Spielmanszug der Freiwilligen Feuer-

wehr Meiningen-Epsingen das amtierende Königspaar Endrik Wippermann und Janine Plückebaum, um mit ihnen durch das Dorf zu ziehen. Jetzt war für die Bürger

Gelegenheit alles mit Fähnchen und geschlagenen Birken zu schmücken. Mit dem Festball am Abend in der Schützenhalle wurde das Volksfest in Meiningen stimmungsvoll eingeläutet.

Am Sonntag traten die Schützen auf dem Schützenplatz zusammen mit dem Spielmanszug und den Ruhrtalbläser Halingen an, um das Königspaar mit seinem Hofstaat abzuholen. Gegen 16 Uhr versammelten sich eine Vielzahl von Meiningern in der Dorfmitte, um der Schützenparade bei-zuwohnen. Königspaar, Hofstaat und das Kinderschützenpaar Laura Schlak und Niklas Florschütz reihten sich auf und nahmen die traditionelle Parade ab.

Noch bevor ein Schauer Regen niederfiel, ging es in die Schützenhalle. Kommandeur und Vorsitzender des Schützenvereins Martin Frische konnte eine große Anzahl von Ehrengästen begrüßen. Er erinnerte an vergangene Feste und lobte das scheidende Königspaar für ihre offene Art und dem neugewonnenen Anschluss im Dorf, als gelungene Integration von Neubürgern.

Martin Frische war es eine besondere Freude die Ruhrtalbläser aus Halingen mit einem Spanferkel, das der Grillmeister Charly Bürger zubereitet hatte, für 20 Jahre Treue zum Schützenverein Meiningen zu ehren. Nach den Auszeichnungen für Schützen, dem Königstanz und einigen organisatorischen Hinweisen wurde der Befehl „wegtreten“ gegeben und das Fest konnte mit gut gelaunten Akteuren in den Festballmodus gehen. ■ jv

Schützenfeste 2017

soester-anzeiger.de/schuetzenfeste

Zum Fest

Insignien

Apfel: Hendrik Müller, 53. Schuss
Zepter: Hasan Ulutürk, 64. Schuss
Krone: Karsten Schlak, 86. Schuss

Kinder-Schützenkönigspaar

Niklas Florschütz und Laura Schlak

Ehrungen

25 Jahre: Karsten Schlak, Gerd Lüke, Sascha Klapschinski

60 Jahre: Georg Deimann

Verdienstorden der Schützengemeinschaft des Kreises Soest in Bronze

Reinhard Teuber und Bernd Pollach

Dank für viele Jahre als Zugführer, Adjutant, Königsoffizier, 2. Vorsitzender

Thomas Schlak



Der Hofstaat in Meiningen, der gestern Nachmittag „abgelöst“ wurde: Christoph Rocholl und Carina Schlak, Thorsten Prause und Tanja Bohnes-Prause, Thomas und Vera Schlak, Holger und Simone Klein, Sven und Viola Lindner, Thorsten Friedeheim und Julia Verrena Romberg



Aufstellung zur Ehrung (von links): Karsten Schlak, Gerd Lüke, Bernd Pollach, Reinhard Teuber und Thomas Schlak.